

Jahresrückblick 2013/14 der Abteilung Volleyball

In 2011/12 hatte die Mannschaft des BSV den Aufstieg in die Volleyball Mixed Liga C geschafft und konnten nach spannenden Spielen in der Schlussphase der Saison 2011/2012 den Klassenerhalt feiern.



Nach einem holprigen Start in die Saison 2012/2013, gewann die Mannschaft durch fleißiges Training zunehmend an Routine und Stabilität. Die Spieltage waren meistens hart umkämpft und äußerst spannend. Zum Ende der Saison erreichten wir einen hervorragenden 4. Platz.

Zu Beginn der Saison 2013/14 war die Zielsetzung weiter die Klasse zu erhalten, bzw. einen Platz im Mittelfeld zu sichern. Der Start in die neue Saison begann mit zwei Niederlagen, jedoch konnte man dem ungeschlagenen Aufsteiger TV Ichenheim einen Satz abringen. Danach startete die Mannschaft eine beispiellose Siegesserie, wodurch sie auf dem 3. Tabellenplatz in die Winterpause ging. Ab jetzt wurde zum ersten Mal laut über einen möglichen Aufstieg gesprochen. Die Mannschaft zeigte weiterhin höchste Motivation und Engagement auf dem Feld, und konnte die Siegesserie fortsetzen, verlor nur noch ein Spiel. Der vorletzte Spieltag war ein Heimspiel in Kork, an dem zahlreiche Fans die Mannschaft lautstark unterstützte, und hier bereits der Aufstieg klar gemacht werden konnte. Am letzten Spieltag trafen die drei erstplatzierten Mannschaften aufeinander und lieferten sich packende Spiele auf höchstem Niveau. Dabei gelang unserer Mannschaft die Revanche gegen den bis dato ungeschlagenen, Tabellenführer Ichenheim.

Eine Aufstiegsgrillfeier bei der Trainerin zuhause rundete die perfekte Saison feuchtfröhlich ab.